24 OPINIÓN LA VERDAD

LA ZARABANDA

GARCÍA MARTÍNEZ

Manías viajeras de la gente bien

El príncipe Carlos viaja con su cama y su papel higiénico



uando no hay otra cosa mejor que echarse a la boca (Trump o Kim Jongun), los medios la toman con el heredero de la Gran Bretaña. El príncipe siempre es noticia, más que nada porque nunca es noticia. Las personas que no son noticia, resultan más noticiosas que aquellas que están todos los días en el candelero.

-No le entiendo.

Yo tampoco. Pero da igual. Acaba de salir una biografía de Carlos de Inglaterra. No ha sido autorizada, lo cual pues que le añade mucho morbo y ayuda a la venta del libro. El autor dice del biografiado que tiene celos de su hijo Guillermo. Es natural. Guillermo es más pelirrojo, más guapo y más joven. Y, encima, hijo de lady Diana, mientras que el padre no es nada de ella.

Visto lo visto, abandonamos este asunto y nos centramos en otros de mayor interés. Por ejemplo, que viaja con su propia cama, como si fuera un tren...

−¿Mande?

Sí. Como si fuera un Wagons Lits Cook. (Te metes por la noche en Murcia en uno de ellos y, como vas encamado, te da lo mismo llegar a Madrid al cabo de una semana. Quiero decir sin precipitarse). Esta cuestión tampoco la haremos objeto de mayor comentario. La cama es algo tan personal que, si tienes posibles para llevarla encima, lo mejor es no separarte de ella. Mira el caracol, que no tiene un puto euro y viaja con la vivienda encima.

Solo nos queda, pues, referirnos a lo que de verdad importa. Estamos hablando de un papel higiénico concreto que, por ser el favorito de Carlos, lo lleva consigo a todas partes. Lo veo bien, aunque lo ideal sería usar el bidet. Un lavaje resulta más higiénico que un restregado. Mas, comoquiera que el bidet es invento francés, los anglosajones lo desprecian. Carlos tiene su propio y particular papel. He de confesar que yo no lo he visto, pero me lo imagino. Será tan resistente que no se te cuele el dedo, ¡puaf!, al mismo tiempo que suavísimo. Lograr algo así lo veo tan meritorio como la cuadratura del círculo.

Lo que viene después, ya se lo sabe el lector.



LA FRASE MARÍA DEL MAR MARTÍNEZ PRESIDENTA DE HOSTETUR





Los políticos tienen que buscar un consenso para ayudar de verdad al turismo»

EN PRIMER PLANO

PEDRO VICENTE GALLUT DIRECTOR DEL AEROPUERTO DE SAN JAVIER

Un último buen año. El aeropuerto de San Javier afronta la que será su última temporada alta, si se cumplen los planes de Aena de trasladar su actividad comercial a Corvera a comienzos de 2019, con unas buenas perspectivas. Las compañías que operan en el aeródromo del Mar Menor pondrán a la venta un 5,8% más de billetes y se alcanzarán los 24 destinos en siete países. Será el canto del cisne de unas instalaciones que desde 1964 llevan prestando un valioso servicio a la Región.

MANUEL HURTADO EXALCALDE DE CEUTÍ Y EXSENADOR

En apuros. El polideportivo de Ceutí se adjudicó «verbalmente», cuando Manuel Hurtado era el alcalde, y después este «ordenó a los funcionarios que confeccionaran, a sabiendas todos de su mendacidad, los documentos que integran un aparente expediente administrativo». Pero la obra estaba ya terminada desde meses antes. Es lo que sostiene la Fiscalía, que reclama cuatro años de prisión para quien fue uno de los principales mandatarios del PSOE regional.

CARTAS AL DIRECTOR

Diversión y buena educación

Mañana es el día del Bando de la Huerta. Es como decir que es la fiesta por antonomasia de Murcia ciudad y de pueblos cercanos. Lo que no tengo ya tan claro es, si por ser día festivo, los ciudadanos estamos exentos de cumplir la ley. Me gustaría dirigirme al señor alcalde de Murcia y preguntarle si tan dificil es conciliar diversión con la buena educación. O es que ese día todo está permitido? Es que, si es así, mejor sería que lo dijeran claramente y muchos ya sabríamos a qué atenernos. Porque, si resulta que te viene a visitar un amigo de

Milán y te lo llevas a ver el Bando y el chico alucina viendo gente orinando en la calle y las calles de Murcia convertidas en estercoleros –esto me pasó hace unos años-, mejor irnos a otro sitio y todos tan amigos. Yo soy de los que mañana ni pienso portar por la ciudad, porque no me da la gana de engangrenarme la sangre cuando el responsable de que esas cosas no pasen lo mismo de siempre está con el resto, tomándoselas. En los Países Bajos también hay un día casi tan grande como el del Bando, que es el Día de la Reina. Todos los habitantes de Amsterdam salen en tropel a las calles, a beber cerveza y a bailar. Pero con la diferencia de que, mientras allí la gente orina en los urinarios habilitados para ese día o tira los vasos de papel en las papeleras, aquí se tira todo al suelo. Y lo que hacen los papás lo harán los hijos. Y en ese círculo vicioso estamos, mientras el responsable o responsables municipales se rascan la cabeza con el vaso de cerveza en la mano.

MIGUEL ÁNGEL FERNÁNDEZ CASCALES MURCIA

Aún no es tarde

Es posible que la aplicación del artículo 155 de la Constitución en Cataluña haya sido tardía, y es seguro que lo ha sido incompleta. La negativa de Pedro Sánchez a respaldar la intervención de TV3 supone 'de facto' la reducción más importante de las posibilidades de efectividad del artículo frente al reto secesionista.

Ningún gobierno del mundo debe intervenir, censurar o, menos aún, cerrar un medio de comunicación. Pero tampoco puede tolerar que con el dinero de más de la mitad de los contribuyentes de Cataluña que no piensan así, un medio público tenga como ideario único el odio hacia España, hacia lo español y hacia los españoles. Se cerró Canal 9 por motivos presupuestarios y no pasó nada.

Y aquí el motivo está recogido en el Código Penal (incitación al odio). El independentismo sabe ahora que se ha preci-